

El rugby femenino asturiano, en la picota

RUGBY

Hoy una asamblea para exponer cada una de las posiciones después de las desavenencias entre las jugadoras y los responsables de la Federación Territorial

ALVARO FERNÁNDEZ

OVIEDO. La Federación Española de Rugby (FER) ha decidido sancionar a la selección asturiana senior femenina con la pérdida de la categoría B tras no presentarse a competir en los Campeo-

atos de España. Del mismo modo, el órgano federativo nacional castiga a la Federación de Rugby del Principado a quedarse sin poder competir en estos nacionales los dos próximos años, y además le impone una sanción económica por un importe de cien euros por una falta considerada grave.

Estas penalizaciones se desprenden de la polémica surgida entre la Federación Asturiana y las jugadoras de la selección senior. El combinado regional debería haber tomado parte en los Campeonatos de España de categoría B, anteriormente mencionados, y celebrados en Santan-

der el pasado 29 de enero. Sin embargo, las chicas decidieron renunciar a acudir a la cita ya que la Federación regional les exigía sufragar parte de los gastos del desplazamiento a tierras cántabras.

La portavoz del equipo, Belén de la Puente, explicaba entonces los motivos de su controvertida decisión: «Nosotras no nos negamos a jugar, tenemos el compromiso y el interés en hacerlo. Hemos estado entrenando para llegar hasta aquí, pero ahora nos encontramos con esto. Entendemos que no se nos está tomando en serio cuando nosotros estamos totalmente comprometidas».

Una vez conocido el castigo impuesto, la Asturiana presentó una serie de alegaciones para intentar que las sanciones no se llevaran a cabo, pero la FER no quiso atender la petición. En el escrito, la federación regional argumentaba su incomparecencia en la cita por «motivos ajenos a su voluntad» y recordaba la falta de tiempo, ya que el aviso llegó «menos de 72 horas previas al encuentro».

Estas alegaciones presentadas no han sentado bien en el seno de la selección. Las jugadoras consideran que se les echan a ellas las culpas de todo lo ocurrido. La propia Belén de

la Puente asegura que con la sanción impuesta desde la Federación Española lo único que consiguen es perjudicar a las propias jugadoras, responsabilizándolas de los hechos. Cuando se negaron a viajar, asumiendo el coste del desplazamiento, sabían que corrían un riesgo en forma de sanción pero no esperaban que el castigo estuviera tan desequilibrado entre lo que sufren ellas y el perjuicio para la Federación del Principado.

Hoy está previsto celebrar una asamblea en la que, presumiblemente, se pondrán las cartas boca arriba y cada una de las partes ofrecerá su punto de vista. Un acuerdo parece lejano dados los antecedentes pero también parece la única salida para cerrar un episodio que ha dañado al rugby asturiano.



MARIO ROJAS

Oviedo acoge este fin de semana el nacional por autonomías

El presidente de la Federación Española de Natación, Fernando Carpena, estuvo ayer en Oviedo para reunirse con el alcalde Oviedo, Alfredo Canteli, y presentar el campeonato de España por selecciones autonómicas que se disputará a lo largo del fin de semana en las piscinas del parque del Oeste.

Derrotas de Gijón 64 y Naranco en el regional de clubes

AJEDREZ

IGLESIAS. Se celebró la primera jornada, de la primera fase, del Campeonato de Asturias de clubes, en el que participan 48 equipos en 5 categorías de fuerza. En División de Honor se produjeron los siguientes resultados: Pablo Morán-Ensidesa, 3-3; Vetusta-Grupo Covadonga, 3,5-2,5; Ciudad Naranco-Oviedo 93, 2,5-3,5; y Antonio Rico-Gijón 64, 4,5-1,5. Sorprendió la abultada derrota del Gijón 64, número uno del ranking de la prueba, aunque presentó varias bajas. El Antonio Rico logró imponerse gracias a los cua-

tro triunfos que consiguieron de Jonás Prado, Adán Álvarez, Samuel García y Sergio Arias frente a Enrique Álvarez, Lionel Sierra, Julio Uría y Alejandro Ortiz, respectivamente, mientras que Eduardo Castro finalizó en tablas su duelo con Pelayo Quirós. José Antonio Sande logró la única victoria para el Gijón 64 al derrotar a Arturo Pruneda. Por otra parte, también con varias bajas sobre el conjunto titular, perdió el actual campeón de Asturias, el Ciudad Naranco, frente al Oviedo 93, que ganó el emparejamiento con las victorias de Ignacio Bajo, Juan Ramón Rodríguez y

Daniel Canteli frente a Paula Martínez, Javier Recuero y Jesús González, respectivamente, así como el empate de Javier Menéndez con Jorge Santos. Los naranquistas Luis Marcos y Alberto Vergara derrotaron a David Roiz y Marcelino Vega, respectivamente.

Para la segunda ronda están previstos los siguientes encuentros: Ensidesa-Gijón 64, Oviedo 93-Antonio Rico, Grupo Covadonga-Ciudad Naranco y Pablo Morán-Vetusta. En Primera División se produjeron las victorias del Aterro 1881, Valdesya y Mieres, que comienzan como colideres. En el segundo pareo se medirán de este modo: Aterro 1881-Alfil, Mieres-Escaque 19, San Juan Bautista-Grupo 64 y Siero-Valdesya. La segunda jornada se disputará el próximo sábado, a partir de las cuatro y media de la tarde.

José Luis Alonso estrena palmarés en la Liga GSA en el campo de La Morgal

GOLF

El gijonés logró la victoria en la décima prueba del campeonato, en la que Luis Labra fue el mejor en la modalidad scratch

C. SÁNCHEZ

GIJÓN. El campo de La Morgal acogió esta semana la décima prueba de la Liga de Golf Sénior Asturias. El torneo volvía al campo de Cayés para celebrar la décima prueba de su quinta edición. Un torneo en el que cada golpe era importante entre los favoritos con vistas al triunfo final del campeonato que, de nuevo, parece que se decidirá en la última prueba.

José Luis Alonso, que ya había logrado estar entre los más destacados en varias ocasiones, por fin tuvo el premio a su buen juego y consiguió alzarse con la victoria en la modalidad hándicap. Luis Labra, por su parte, mantuvo el dominio en la clasificación scratch.

Alonso acreditaba una tarjeta con 40 puntos, que le llevó a lo más alto de la clasificación, en la que estuvo secundado por Alfredo Echevarría con 35. Carlos Belmonte completó los puestos de honor con 33.

Luis Labra se hizo con el triunfo en la modalidad scratch con 22 puntos, con los que se consolida al frente de la general del torneo en esta modalidad, liderando igualmente la de hándicap. José Luis Alonso, con 17 puntos y Jesús Vázquez con 16 también se subieron al podio en La Morgal.



José Luis Alonso, durante el torneo en La Morgal. c.a.

CLASIFICACIÓN

Hándicap	Nombre	Puntos
1.	José Luis Alonso	40
2.	Alejandro Echevarría	35
3.	Carlos Belmonte	33

Scratch	Nombre	Puntos
1.	Luis Labra	22
2.	José Luis Alonso	17
3.	Jesús Vázquez	16

General hándicap	Nombre	Puntos
1.	Luis Labra	351
2.	José Javier Medina	343
3.	Jorge Medina	342

General scratch	Nombre	Puntos
1.	Luis Labra	304
2.	Jorge Medina	249
3.	Jesús Vázquez	244